EINLADUNG

St. Johann stellt Weichen für die Zukunft



Sehr geehrte St. Johannerinnen, sehr geehrte St. Johanner!

Wir leben in einer Gegend, die durch ihre wunderschöne Natur, eine stabile Wirtschaft und hohe Lebensqualität gekennzeichnet ist. Um diesen Standard sichern und nachhaltig weiter verbessern zu können, möchten wir die künftige Entwicklung St. Johanns gezielt in die Hand nehmen. Wir wollen die Zukunft unserer Gemeinde positiv beeinflussen, um bestmögliche Lebens-, Arbeits- und Wohnverhältnisse für Jung und Alt zu schaffen.

Die politischen Vertreter der Stadtgemeinde St. Johann im Pongau haben sich daher entschlossen, einen umfassenden Gemeindeentwicklungsprozess – mit der Begleitung und Unterstützung des ISK Institutes für Standort-, Regional- und Kommunalentwicklung aus Vorarlberg zu starten.

Mit der Auftaktveranstaltung, am 8. Juni 2016, um 19.30 Uhr, im Kultur- und Kongresshaus Am Dom, fällt der offizielle Startschuss für den Gemeindeentwicklungsprozess.

Gestalten Sie die Zukunft unserer Stadt mit! Für ein lebens- und liebenswertes St. Johann.

Ich freue mich auf zahlreiches Kommen sowie einen spannenden Abend mit gemütlichem Ausklang!

Mittwoch, 8. Juni 2016, 19.30 Uhr Kultur- und Kongresshaus Am Dom

Gleichzeitig möchten wir Sie über die bevorstehenden Befragungen informieren:

Im Zuge des bürgerbeteiligten Entwicklungsprozesses werden alle EinwohnerInnen um tatkräftige Unterstützung bei der umfassenden BürgerInnenbefragung gebeten. In den nächsten Wochen wird Ihnen der Fragebogen mit einem separaten Schreiben per Post zugeschickt. Diesen können alle BürgerInnen ab 16 Jahre entweder direkt oder online auf www.st.johann.at ausfüllen.

Gleichzeitig zur BürgerInnenbefragung wird eine Unternehmensbefragung durchgeführt. Es geht auch hier darum, die Bedürfnisse der ansässigen Betriebe zu kennen, um die Zu-



Im Rahmen dieser Veranstaltung werden Sie als interessierte BürgerInnen umfassend über die Hintergründe, Rahmenbedingen und Notwendigkeiten des beabsichtigten Entwicklungsprozesses sowie die anstehende BürgerInnen- und Unternehmensbefragung informiert.

Alle, die Interesse an der Verbesserung und Steigerung der Lebensqualität in unserer Gemeinde haben, sind zu dieser Auftaktveranstaltung recht herzlich eingeladen. kunft gemeinsam nachhaltig gestalten zu können. Die Unternehmen erhalten eine separate Einladung zur Teilnahme an der Befragung zugestellt.

Ich bitte Sie herzlich um Ihre Teilnahme. Ihre Meinung ist uns wichtig!

Ihr Bürgermeister Günther Mitterer

ÖkoStil 2016 St. Johanner Umweltpreis



Einladung zur Preisverleihung

Donnerstag, 2. Juni 2016, 19.30 Uhr

Kultur- und Kongresshaus Am Dom

Preisträger 2016 **Maschinenring St. Johann**

Mit dem St. Johanner Umweltpreis, dem ÖkoStil werden alle zwei Jahre vorbildliche und innovative Ideen und Projekte, mit großer positiver Wirkung auf die Umwelt, ausgezeichnet.



Der diesjährige Preis wird für die Errichtung des Objektes Maschinenring in St. Johann vergeben.

Das im Dezember 2012 bezogene Bürogebäude in der Reinbachstraße mit einer Fläche von 1.448 m² wird zur Gänze durch Sonnenenergie beheizt und gekühlt, in Verbindung mit einer Betonkernaktivierung und einem Puffer für die Zwischenspeicherung der Energie. Die überschüssige Energie wird für die Lüftungsanlage und die Warmwasserbereitung verwendet. Aus ökologischen Überlegungen wurden als Baumaterialien heimische Hölzer aus der Region gewählt. Ziel dieses

Projektes war es, die Gebäudehülle so zu errichten, damit eine vollsolare Heizung ohne Emission von Schadstoffen umgesetzt werden kann. Dieses Gesamtkonzept hat die prominent besetzte Jury überzeugt.

Festrede: Hofrat DI Dr. Othmar Glaeser Impulsvortrag: Wolfgang Pekny

Einen Impulsvortrag "Globalverstand – ein gutes Leben mit fairem Fußabdruck" wird Wolfgang Pekny halten. Er leitete 20 Jahre die strategische Ausrichtung von Greenpeace und ist Gründer der Plattform Footprint (ökologischer Fußabdruck). Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung durch das Vocalensemble des BORG St. Johann unter der Leitung von Frau Mag. Sabine Kellner und Herrn Mag. Andreas Schöffmann.

Zur Verleihung des St. Johanner Umweltpreises ÖkoStil mit anschließendem Buffet sind Sie herzlich eingeladen!